会で始められ、 副委員長の司

最初に、

中島

20

16年 滋賀銀従組 合同旗びら 20 「生活と権利そして命」を守り 取引先を守 守り、 持てる力を出し を る闘いへ持

当面する春闘

の決意を込

触れながら、 員長が情勢に 従業員組合委

行従業員組合、 1 月 14 H

銀 行 従業員組合 年金者部会 TEL077-521-2775 FAX077-525-5232

が開催されました。 ざなみネット分会委員の合同「旗びらき」 大津市内に於いて滋賀銀 年金者部会世話人とさ

旗びらき」 従組車谷 め挨拶されました。

参院選で憲法改正のための議 質問や報道番組をみると夏の 員数獲得のために意欲を示し 会長が挨拶。 「年が明け、安倍首相は4日 います。 年頭記者会見、国会の代表 次に、年金者部会の和田 和田部会長は、

我々は野党共闘実現ために

新年あけましておめでとうご

ざいます。 スが第1ステージから第2ステー のために打ち出したアベノミク 安倍首相は、「デフレ脱却」

道筋が見えてきます。 から、 す。その取り組みと討論の中 真剣に取り組む必要がありま 職場の仲間と共に闘う

れているように見える』など。 が、客へのサービス精神を忘 還元することを考えるべきだ』 は、滋賀銀行の行動をよく見 ではなく地域県民に、もっと 銀行は儲けだけを追求するの 金利がほとんどない時期に、 ておられる。例えば、 『スローガン的に言っている 話は変わりますが、 取引先からの要望は 地域で 『預金



中島康隆委員長 挨拶(要旨)

銀行になって欲しい」「本当に 役割を果たせ』などよく聞き 困った時に、助けてもらえる のだろうか。信頼できない』 『地域住民の心底から頼れる 『特に地域金融機関としての

労働条件「生活と権利そして 全国で若者やママたち、 命」を守り、取引先を守る闘 いく闘いの道は、 これからも議論をすすめて への道だと思います。 自分たちは一人ではない。 自分自身の 年齢

を打ち出しました。 ジに入ったとして「新3本の矢」

消費税や円安で原料価格の高騰 恵をもたらし、多くの国民には となり負担がしわ寄せされてい 部の大企業や富裕層だけに恩 しかし、当初の「3本の矢」は

業の内部留保増大」ではなく、

問の声があがっています。 ちるなど表明後直ちに効果に疑 の「3本の矢」から2本が抜け落 また、「新3本の矢」は、当初

円に達しています。 がありません。 ら見ても賃上げができないはず 益を上げ、内部留保は300兆 一方、大企業は史上空前の利 このことか

意見を自分の声で発言しかけ

おこりました。 対して多くの国民から民意が示 昨年は「安保関連法」採決に反 日本の景気回復には、「大 日本各地で大きな運動が

賃上げするところが増加しまし が必要だと考えます。 内需拡大、「国内消費の増大」 昨年は、地方銀行でも春闘で

に奮闘したいと思います 職場の仲間と大いに語り、 も、ぜひ2016春闘は多くの 者の生活といのちを守るために 日本の景気回復に加え、

ましょう」 持てる力を出し切りがんば ています。 私たちも、 その一員として

部会世話人の発声で乾杯を行 と挨拶されました。 つづいて、倉見栄一年金者

くくられました。 を合わせて頑張ろう」 現職組合員と組合卒業組が ト山﨑書記長が「新しい年も 閉会の挨拶は、さざなみネッ 懇親会に移りました。

を問わず多くの人達が自分の

ですが観

1本の文化を観光地を案内

います。

物価上昇にもかかわら 主支給額を据え置

抑える「マクロ経済スライド」 金の伸びより約1%程度低く の家計を直撃するものです。 もかかわらず据え置くもので、 と発表しました。 額を15年度と同額に据え置く 2016年度の公的年金支給 年金だけで暮らす我々高齢者 年金給付の伸びを物価・賃 生労働省は1月29 物価上昇に

上昇にもかかわらず引き上 が下がった場合は据え置くルー 変動率がマイナス0・2%で 度は物価変動率が0・8%の ルになっているとして、物価 した。物価が上がっても賃金 上昇でしたが名目手取り賃金 毎年度改定されます。15年 発動され 年金は物価や賃金に連動 げ

を過ごしてきま 和田

大事に、下手な英を喜び合い、「おの人達とも出合い 今まで知らなか

ようと思っ 食べ物がおいしい国」 誇れる法律だと皆さ という人が多いです。 歴史を持つ美しい国、 く限り頑張ってみ が良く言われます。 あと少し、体力が 憲法9条は世界に

止めになっていた。 国民がなびかないと出

マクロ経済スライドは

を見送ります。

場合に発動するルールのため、 された年金のマクロ経済スラ した。今回、プラス改定になっ ドは支給額がプラス改定の 年度は発動できなくなりま 方、15年度に初めて発動 発動されません。

予定でした。 ていれば、 0 7 %削

減

する

無知の状態を消極的平

う。積極的平和とは、

経済や -和とい

うとしています。 ち越し、物価上昇時にまとめ 止法案」を今国会に提出しよ て実施する「物価スライド停 を見直し、実施できなかった 抑制分」を翌年度以降に持 (しんぶん赤旗・1月30 厚労省は、この発動 日号

である。

争が出来ないようにすること

政治、あらゆる分野で次の戦

隊がアメリカ国防省の下請け

集団的自衛権は日本の自

ために「積極的平和主義」と言 になることだが、それを隠す

味で言葉を使い始めた。 い換え、安倍政権は真逆の

僕らは、本当の積極的平

和

「の積極的平和主義を取り返る 第25回県高齢者大会―

アーサー・ビナード講演より

い。このまま黙っていること 国憲法を生かすことはできな の意味を取り返さないと日本

衆国憲法の生血が抜かれミイアメリカでは何時の間にか合湾岸戦争に加担しなかった。 うか国会で議論になり感動し 歯止めにならない。 ラにされていて憲法が戦 隊の海外派遣が憲法違反かど 事介入した時、 日本には平和憲法があり メリカが中東イラクに軍 日本では自衛

方達と楽し ぎ 1 0 0

11 時 Ĺ を始めてから11

組以

ランティアで

ガイ が

介したりしています。

日本は平和で長い

アメリカ 何時でも戦争できる国に 国家安全保障法

軍産複合体は戦争がしたかっ 真珠湾攻撃までは憲法が歯 大統領や

と消

極的平和がある。

どこか

P

е

aceには積極的平和

で進行している戦争を知らず

にいられるつかの間の優雅

来ない。 まった。 戦争を「デフェンス(守り)」 が完全に外され、アメリカは き、これを境目に憲法の縛り 7年には国家安全保障法がで も宣戦布告することなく何時 決議し宣戦布告した。 たと世論を一変させて国会で でも戦争できる国になって 国防」と言い換え、以後一度 日本が先に手を出 1 9 4

積極的平和と消極的平和

編集後記 「私の近況」欄を本号から 裏面左上面に固定するこ にしました。部会員の皆さ ん、投稿をお待ちしていま す。

たように使っている。

滋賀第309号より転

世界のどの国の憲法もみな押 知を集めその国と時代に合っ クリで舶来品だ。世界中の英 し付けであり他国の憲法のパ わかってない。日本に限らず 言う人達は憲法のことを何も わけにはいかない。 日本国憲法が押し付けだと